



Journée de l'Amitié Franco-Allemande 2024

publié le 25/01/2024

Descriptif :

Journée de l'amitié franco-allemande

Le collège Jean Moulin a participé à la journée franco-allemande le 22 janvier 2024 au collège Jean Lartaut de Jarnac. Ce fut l'occasion de découvrir les nombreux projets franco-allemands des établissements charentais en primaire, au collège et au lycée. 2 élèves de 5eme Grenoble ont présenté le projet de Noël du collège. Merci à Noé et Paul !

Journée de l'amitié franco-allemande

Le collège Jean Moulin a participé à la journée franco-allemande le 22 janvier 2024 au collège Jean Lartaut de Jarnac. Ce fut l'occasion de découvrir les nombreux projets franco-allemands des établissements charentais en primaire, au collège et au lycée. 2 élèves de 5eme Grenoble ont présenté le projet de Noël du collège. Merci à Noé et Paul !